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皆様いかがお過ごしでしょうか？この原稿は２月の半ばに執筆しているものですが、外の気温

５度、風はビュービューです。でも、これが届くころには、南からチラホラ、桜の開花が告げられ、

４月にはいつものように"春"が訪れるでしょう。待ち遠しいですね。

当社では、2014年4月1日（火曜）から消費税率が8%に引き上げられる

ことに伴い、以下のとおり対応いたします。

１．新消費税率の適用、2014年4月1日（火曜）以降の販売に関しては、

　　消費税率8%を適用させていただきます。

２．価格表示方法は税込表示とし、ショールーム、カタログ、小冊子・ホームページ等の

　　記載は順次変更致します。

なお、新税制でのチラシを同封致しましたが、部数が必要なお店はご連絡下さい

■消費税率変更に関するお知らせ
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■桐を叩けば凹みます、でもでも、、、、

桐材でこの実験をみせるとビックリされますが、私らにはごく自然なことです。

金づちで桐板を叩たけば当然凹みます。でも、桐は、ちょっと水分を含ませて

やれば、少々の凹みは簡単に直せます。

ティシュに水を含ませて、一晩貼っておいてもいいのですが、工場の作業では、

アイロンを使います。

まず、凹んだ所に水を少々。次に、濡れた布をかぶせて温めていたアイロン

でジューーー。そうすると凹んだところが、真っ平らになるという、ちょっとした

マジック。

組子ベッドには、"組子"を使っているのが特許でもありますが、

布団との接する面積が少なくなるので湿気分散がよく、材も桐と

いうことで、カビずらいのが特長です。

写真は”組子”を組んでいる所ですが、溝は機械でカットできま

すが、組のは人です。結構神経を使う作業。

■組子ベッドは”組子”を使ってます

■ＸＰ→ＷＩＮ７
事務所のＰＣにＸＰが２台残ってました。エクセルと財務会計用です。ＸＰでも十分動く、ウイルス対策ソフトもＸＰサ

ポート終了後も対応。しかし、すでに５年以上使っていし、ＷＩＮ７にアップグレードはス

ペック不足。まじかになるとＰＣ不足となる可能性大、消費税も上がる。だったら買

うなら「今でしょう!」で、セットアップは自分でやるのでパソコン専門店から購入。

　しかし、WindowsUpdateだけでも４時間。データ移行、ソフトインストール＆設定、含

めたら断続的ではありますが、ほぼ一日作業。特に難しい所はないのですが、やっ

ぱり面倒臭かった。２台入れ替えて、社内も自宅も、すべてＷＩＮ７になりました。

ＷＩＮ８じゅないの？って思われている方に、あれは操作が全く違うのでイカンです。Ｗ

ＩＮ７が安定してます。ビジネス向けは専門業者もＷＩＮ７を薦めてます。

■ご注意けWindows XP および、Office 2003 のサポート終了

2014 年 4 月 9 日 (日本時間) に Windows XP Service Pack 3 (SP3)、Windows XP 64 
ビット版 SP2 および Microsoft Office 2003 Service Pack 3 (SP3) の製品サポートが終了
します。

■楽天スマートベイ

クレジットの種類も増えたし、決済した後の入金も数日という楽天

スマートペイですが、個人で登録すると、与信ということで決算書

等を求められる場合があるようです。

■サイボウズLive

昨年暮れから、社内で使い出し
たサイボウズLive。オンライ

ン・グループウェアというもの。いろいろ多機能で無料はあ
りがたい。いま使っている機能はＴＯＤＯ。検討事項を各自
書き込み、各自コメントしていく。もちろん、毎日顔あわせ
ているので、全員で討議することもある。終わったら非表示。これがいい。非表示しても、あとで
閲覧可能だし、全部検索もできる。当然、記録として残るので、言った言わなかったの気か違いも
減った。

いままで、Firefox の秘密のグループも使いました。しかし、こちらは、検索が貧弱すぎ、討議して
終わったもの非表示にもできず、ダラダラとみるハメに。電子掲示版CGIを改良しサーバーに組み込
んでもやってみました。討議が終わったものは非表示できるようにしたものの、カテゴリ分けがで
きず、何でもかんでも、一個に入るからゴチャゴチャ。サイボウズLiveは、それらの欠点をすべてク
リアしていて、もう手放せないツールとなってます。

■桐製足首ストレッチャー

最近、足首が硬くなっているようで、ベッドから降りて立つ時や、長

く座っていて立つ時に、歩き出しが痛いのでヨチヨチとなる。歳

ちゃう歳ですが、イヤダーです。

老化は足からと言われたりしますが、足首が先でないかと？、とい

うことで、工作５分で、桐製ストレッチャーを作りました。角度が

ちょっと緩過ぎたのですが、とりあえず～です。 

■高級？桐製のゴミ箱(^^;)

ポリのゴミ箱をもう一個というので価格を調べたら、思った以上に高

い～～。手空きに作った方がよかろう～となり、

ネジ止めですが完成してました。



(株)総桐箪笥和光

2

(株)総桐箪笥和光

3

■桐を叩けば凹みます、でもでも、、、、

桐材でこの実験をみせるとビックリされますが、私らにはごく自然なことです。

金づちで桐板を叩たけば当然凹みます。でも、桐は、ちょっと水分を含ませて

やれば、少々の凹みは簡単に直せます。

ティシュに水を含ませて、一晩貼っておいてもいいのですが、工場の作業では、

アイロンを使います。

まず、凹んだ所に水を少々。次に、濡れた布をかぶせて温めていたアイロン

でジューーー。そうすると凹んだところが、真っ平らになるという、ちょっとした

マジック。

組子ベッドには、"組子"を使っているのが特許でもありますが、

布団との接する面積が少なくなるので湿気分散がよく、材も桐と

いうことで、カビずらいのが特長です。

写真は”組子”を組んでいる所ですが、溝は機械でカットできま

すが、組のは人です。結構神経を使う作業。

■組子ベッドは”組子”を使ってます

■ＸＰ→ＷＩＮ７
事務所のＰＣにＸＰが２台残ってました。エクセルと財務会計用です。ＸＰでも十分動く、ウイルス対策ソフトもＸＰサ

ポート終了後も対応。しかし、すでに５年以上使っていし、ＷＩＮ７にアップグレードはス

ペック不足。まじかになるとＰＣ不足となる可能性大、消費税も上がる。だったら買

うなら「今でしょう!」で、セットアップは自分でやるのでパソコン専門店から購入。

　しかし、WindowsUpdateだけでも４時間。データ移行、ソフトインストール＆設定、含

めたら断続的ではありますが、ほぼ一日作業。特に難しい所はないのですが、やっ

ぱり面倒臭かった。２台入れ替えて、社内も自宅も、すべてＷＩＮ７になりました。

ＷＩＮ８じゅないの？って思われている方に、あれは操作が全く違うのでイカンです。Ｗ

ＩＮ７が安定してます。ビジネス向けは専門業者もＷＩＮ７を薦めてます。

■ご注意けWindows XP および、Office 2003 のサポート終了

2014 年 4 月 9 日 (日本時間) に Windows XP Service Pack 3 (SP3)、Windows XP 64 
ビット版 SP2 および Microsoft Office 2003 Service Pack 3 (SP3) の製品サポートが終了
します。

■楽天スマートベイ

クレジットの種類も増えたし、決済した後の入金も数日という楽天

スマートペイですが、個人で登録すると、与信ということで決算書

等を求められる場合があるようです。

■サイボウズLive

昨年暮れから、社内で使い出し
たサイボウズLive。オンライ

ン・グループウェアというもの。いろいろ多機能で無料はあ
りがたい。いま使っている機能はＴＯＤＯ。検討事項を各自
書き込み、各自コメントしていく。もちろん、毎日顔あわせ
ているので、全員で討議することもある。終わったら非表示。これがいい。非表示しても、あとで
閲覧可能だし、全部検索もできる。当然、記録として残るので、言った言わなかったの気か違いも
減った。

いままで、Firefox の秘密のグループも使いました。しかし、こちらは、検索が貧弱すぎ、討議して
終わったもの非表示にもできず、ダラダラとみるハメに。電子掲示版CGIを改良しサーバーに組み込
んでもやってみました。討議が終わったものは非表示できるようにしたものの、カテゴリ分けがで
きず、何でもかんでも、一個に入るからゴチャゴチャ。サイボウズLiveは、それらの欠点をすべてク
リアしていて、もう手放せないツールとなってます。

■桐製足首ストレッチャー

最近、足首が硬くなっているようで、ベッドから降りて立つ時や、長

く座っていて立つ時に、歩き出しが痛いのでヨチヨチとなる。歳

ちゃう歳ですが、イヤダーです。

老化は足からと言われたりしますが、足首が先でないかと？、とい

うことで、工作５分で、桐製ストレッチャーを作りました。角度が

ちょっと緩過ぎたのですが、とりあえず～です。 

■高級？桐製のゴミ箱(^^;)

ポリのゴミ箱をもう一個というので価格を調べたら、思った以上に高

い～～。手空きに作った方がよかろう～となり、

ネジ止めですが完成してました。



(株)総桐箪笥和光

4

(株)総桐箪笥和光

5

ＤＮＡ 我が社の遺伝子情報であり、会社史であり、備忘録であり、
自分史であり、ドキュメンタリーでもあります

■高速新聞捲り

休日が続くと、あっという間に新聞が貯まる

(^^;)空気も乾燥しているので、指がツルツル。それ

で、指サックを使ってみた。捲るのが早い早い(^^)

私の新聞読みは、一紙あたり平均３０秒。斜め読

みでもなく、ほとんどバッと眺めているだけ。パッ

と見て、注目した記事は、カッターでザックリと切

り取りあとで見ます。新聞記事はネットでみれた

りしますが、パッとみるには、やっばり紙の方が圧倒的に早いです。

■ちょっと、ちょっと!!

カミサンの奴、サイドブレーキして止めてなかっ

たようで、荷物を積み出したら、じわーーーーっと

動き出し、慌てて車を手で押さえた所。写真は

その時の再現(^^;)

馬力
仕事始めは、今年一年の抱負を朝礼で社員全員に言って

もらってます。私の抱負は”馬力”。５回目の年男(還暦)。ま

た、一年いろいろなことがあるとは思いますが、”馬力”つけ

て勢いよく駆け上がろうと思います。皆様よろしくお願い致

します。

■"馬力"かけて一年走りますよ～

■偉大な女性研究者は、かっぽう着スタイルだった

１月末にトップニュースとなったのは、"ＳＴＡＰ細胞"。公表した

のは、３０歳の小保方(おぼかた)晴子さん率いる国際研究

チーム。ＩＰＳ細胞を越える可能性ある"ＳＴＡＰ細胞"を作ったと

のこと。

"ＳＴＡＰ細胞"のことはよく分かりませんが、３０歳の女性研究

者ということにも驚きました。研究室では白衣でなく、”かっ

ぽう着”。えっ！なんで？です。そのかっぽう着は、2009年の科

学雑誌の掲載を断られ落ち込んでいた時に「とにかく一日

一日、頑張りなさい」の言葉とともに祖母からもらったものだ

そうです。日本を代表するような代名詞”かっぽう着”。それ

も桐箪笥に収納とは言わないが、和風な心意気に感銘。 

毎年恒例の豆まき。うちでのかけ声は「鬼わ～外、福わ～

内」です。なんだかこないだやったように一年がほんとに早

い、毎年加速している気すらする(^^;)。ということで、工場→

ショールーム→事務所と、社員一同と巡回して豆捲きしまし

た。なお、以前は、一升枡に大豆を炒ったものを撒いてまし

たが、イタチの格好の餌となり住み着かれて、たいへんでし

たので、それからは袋入りで巻くことに。年男の私が適当に

撒いたものを社員達は、ひとつ残らず回収というか、お持ち

帰りとなるのでした。

■節分しました(2/3)

消費税が変更になり、チラシすべて印刷をやり替えることに。印刷通
販のプリントバックを利用してますが、入稿する際は、いままでイラ
ストレター(イラレ)で入稿してました。元データは
CorelDRAW。CorelDRAW→イラレ→aiで入稿してました。

昨年、プリントバックからOffice Printという専用ドライバーが登場し
ました。これを使うと推奨はされていませんが、CorelDRAWからでも
色味も正しく印刷されてきます。

今回お届けしたチラシは、CorelDRAW→Office Print→プリントパック
で印刷したものです。CorelDRAWはイラレよりずっと安価で操作も簡
単。チラシ程度でしたら十分なソフトだといえるかと思います。

小冊子もＰＣプリントアウトでなく、プリントバックの印刷物に致し
ますが、内容も若干変更するところもでできてますので、こちらは
少々お時間いただきたいと思います。
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